

# Le Lioran notre station défigurée

Ce petit recueil regroupe des photos faites par des propriétaires promeneurs qui sont surpris par les incivilités et les négligences des utilisateurs de notre station

Ce document n'est pas exhaustif mais il met en évidence la négligence et les incivilités qui sont trop nombreuses et contre lesquelles nous devons lutter pour conserver le charme du Lioran et la bonne santé de la Nature qui doit aussi faire face à des variations climatiques importantes.

Il a été réalisé afin de regrouper les informations qui seront nécessaires aux différentes autorités qui interviennent pour entretenir notre station et qui ne peuvent pas voir certains détails : Syndicat mixte du Lioran, SAEM, services municipaux des communes, services des COM COM ainsi que Le Conseil Départemental.

La promenade commence au château d'eau en haut de la route du rocher du cerf



Que ce soit sur l'aire devant le château d'eau ou au bout du parking privé il serait nécessaire de remettre une pancarte indiquant l'aire de retournement des engins de déneigement

Etat du terrain au niveau du parking Maugenest : l'éboulement a détérioré la barrière en bois et un assez gros rocher est prêt à de décrocher complètement



# Au dessus du Phénix : un arrêté municipal accroché à une palissade et illisible



# Face au Liorana : un poteau cassé et la pancarte navette invisible en hiver



Tout le long du parcours on remarque qu'il y a des propriétés privées qui sont très bien entretenues (herbe tondue, arbres élagués, barrières en bon état, etc). En revanche il y a plusieurs enclos à l'abandon avec une végétation dense, certains arbres vétustes ou malades et des barrières cassées. Les branches mortes et desséchées risquent de favoriser des incendies et de compliquer l'intervention éventuelle des pompiers.

En revanche, après le virage au dessous du Grand Phénix, sur un terrain appartenant au département, il y a plusieurs arbres morts ou très malades qui, d'après l'avis du technicien de l'ONF (venu faire la revue des arbres au niveau du rocher du cerf au printemps dernier) doivent impérativement être abattus car nuisibles pour les autres arbres voire dangereux en cas de chute imprévisible (tempête, grosses chutes de neige , etc)

## Exemples d'Arbres malades à abattre



## Ferraille dangereuse près de l'entrée du Phénix



# végétation qui pousse sur le toit du transformateur EDF près du 33



# À MASSEBOEUF des objets métalliques oubliés



Sur le talus du P 5 au dessous de la RD 67 :  
un arbre mort depuis ... plusieurs mois !



## Exemple d'encombrants abandonnés près des ordures ménagères



## A Font d'Alagnon sur des terrains privés :



Le conteneur des barrières prévues pour la course de côtes annulée



Une yourte depuis plus de 10 ans : est-elle abandonnée ????

## A Font d'Alagnon près du grenier à sel sur RD 67:



Des accessoires stockés en vrac  
derrière le bâtiment



Un vieux bac à fleurs oublié ou caché :  
est-il abandonné ????

## A Font d'Alagnon derrière le grenier à sel sur RD 67:



Des accessoires qui peuvent tenter les voleurs



Des balises en plastique utiles pour été ou hiver... faciles à emporter !!!

## A Font d'Alagnon près du grenier à sel sur RD 67:



Des socles à poteaux qui pourraient être utilisés pour baliser les sens interdits



Un conteneur en réserve ! Important car ils ne se fabriqueraient plus...

Ce petit recueil n'est pas exhaustif mais

Il pourrait faciliter le travail des services qui interviennent au Lioran :  
syndicat mixte, SAEM,  
mairies, com com, etc...

Nota : les bornes d'incendie ont été vérifiées et fonctionnent parfaitement même si le capot est parfois cabossé ou cassé,